
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Glubbi“ vom 10. November 2019, 15:37

wie war das Saisonziel? nächste Saison aufsteigen, es hat nur niemand festgelegt von welcher
Liga aufgestiegen werden soll. 
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